
　招　　集　　期　　日 　　令和６年１０月１７日（木）　午後 １ 時 ３０ 分

　開　　会　　場　　所 　　三郷市役所４階　　教育委員会室

　開　会　の　日　時 　　令和６年１０月１７日（木）　午後 １ 時 ３０ 分

　及　び　宣　告　者 　　教育長　　　大　塚　正　樹

　閉　会　の　日　時 　　令和６年１０月１７日（木）　午後 ２ 時 １３ 分

　及　び　宣　告　者 　　教育長　　　大　塚　正　樹

席次番号 　　職　　　　　　名 　氏　　　　　　名 出　欠

1 　教　　育　　長 　大　塚　　正　樹 出

　委　　員　　応　　招 2 　教育長職務代理 　小　川　　詠　二 出

　出　　席　　状　　況 3 　委　　　　   員 　濱　松　　紀　子 出

4 　委　　 　　　員 　森　野　　一　英 出

5 　委　　 　　　員 　竹　谷　　賢　二 出

　　　職　　　　名 　氏　　　　　　　名 出　欠

　　学校教育部長 　菅　原　　成　之 出

　　生涯学習部長 　梅　澤　　十三男 出

　　学校教育部副部長 　田　口　　貴　子 出

　　参事兼学務課長 　佐　藤　　孝　祐 出

　　参事兼指導課長 　西　村　　美　紀 出

　　生涯学習課長 　渡　辺　　晴　美 出

　会議に出席した者 　　青少年課長 　中　村　　好　明 出

　　日本一の読書のまち推進課長 　園　田　　久美子 出

（事務局）教育総務課長 　名　川　　伸太郎 出

　　 教育総務課教育総務係長 　小　林　　剛 出

・教育長報告事項のみ

　備　　　　　　　　考

（傍聴人　０名）

会議録を作成した者 （書記）教育総務係長　　　小林　剛

　　令和６年　　第１０回定例会議　　埼玉県三郷市教育委員会会議録



令和６年　　第１０回定例会議　　　　　Ｎｏ．１

　　　　　会　　　　　　　　議　　　　　　　　　事　　　　　　　　　件　　　　　　　　　名

　　　　　　　会　　　　　　議　　　　　　進　　　　　　行　　　　　　状　　　　　　況

１．出欠席の確認

２．開会の宣言

　　大塚教育長

　　　　ただ今より令和６年三郷市教育委員会第１０回定例会の会議を開会いたします。

　　　　出席委員が定足数に達しておりますので、会議は成立いたしております。

　　　　議事の日程につきましては、お手もとに配布したとおりでございます。

３．会議録承認及び署名

　　大塚教育長

　　　　日程第１　令和６年教育委員会第９回定例会議の会議録承認及び署名について

　　　　会議録の朗読を小林係長にお願いします。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　（小林教育総務係長朗読）

　　　　令和６年教育委員会第９回定例会議及び署名についてご異議ございませんか。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　［　「　異議なし　」　と言う人あり　］

　　　　ご異議なければ署名願います。

４．教育長報告事項

　　大塚教育長

　　　　日程第２　教育長報告事項を議題とします。

　　　　教育長報告事項につきましては、担当課長より、順次報告いたさせます。

　　　　教育総務課分　 ３件 （報告者）名川教育総務課長

　　　　学務課分　 １件 （報告者）佐藤学務課長

　　　　指導課分　 ２件 （報告者）西村指導課長

　　　　生涯学習課分 ２件 （報告者）渡辺生涯学習課長

　　　　青少年課分 １件 （報告者）中村青少年課長

　　　  日本一の読書のまち推進課分 ３件 （報告者）園田日本一の読書のまち推進課長

　　大塚教育長

　　　　教育長報告事項の報告が終わりました。ここで、教育長報告事項について、各委員

　　　　からご質問やご意見、ご提言などをいただきたいと思います。ご意見等は課ごとに

　　　　お願いします。

【指導課報告分について】

（意見）大塚教育長



令和６年　　第１０回定例会議　　　　　Ｎｏ．２

　　　　　会　　　　　　　　議　　　　　　　　　事　　　　　　　　　件　　　　　　　　　名

　　　　　　　会　　　　　　議　　　　　　進　　　　　　行　　　　　　状　　　　　　況

　　　　学力調査について、中学校は県や全国に達してはいないのですが、確実に近づい

　　　　ているのと、小学校は昨年ほどではないのですが、県や全国の比率を上回っている

　　　　結果でございました。

（質疑）森野委員

　　　　中学校が県や全国の比率を下回っていることは、一つの要因として、中学受験で優

　　　　秀なこどもが私立へ進学することも考えられるのでしょうか。

（答弁）西村指導課長

　　　　一概には言い切れないのですが、小学校から中学校に進学する中で、毎年１００名

　　　　前後減っているのは事実なので、その中に優秀なこどもがいることは考えられると

　　　　思います。

（意見）森野委員

　　　　普段はそこまで行わないとは思うのですが、細かい部分まで検証をすると、明確な

　　　　理由が分かると思います。

【生涯学習課報告分について】

（質疑）大塚教育長

　　　　みさと生きいき大学について、今回の講師は初めての方ですか。

（答弁）渡辺生涯学習課長

　　　　みさと生きいき大学については、沢山の授業の提示があり、その中で開催日時や

　　　　興味深い講座を市教育委員会が選定し、エントリーを行い、先方の都合等とマッチ

　　　　ングすることで、内容が決まる仕組みとなっております。今回の講師をしていただく

　　　　教授２名については、初めてとなります。

【日本一の読書のまち推進課報告分について】

（意見）濱松委員

　　　　１０月５日に高州小学校で開催した、子ども司書のお話会ですが、私もお手伝い

　　　　として参加をさせていただきました。当日はあいにくの天気でございましたが、参

　　　　加してくれたこども達はとても楽しんでいた様子でした。とても良い企画であると

　　　　思います。

（答弁）園田日本一の読書のまち推進課長

　　　　PTA主催の古本市に、子ども司書と参加をさせていただきました。古本市では、

　　　　仮の通貨で本の売り買いを楽しむイベントでした。子ども司書も沢山の交流が

　　　　はかれたので、とても良い企画であると感じました。

５．次回委員会日程



　 令和６年　　第１０回定例会議　　　　　Ｎｏ．３

　　　　　会　　　　　　　　議　　　　　　　　　事　　　　　　　　　件　　　　　　　　　名

　　　　　　　会　　　　　　議　　　　　　進　　　　　　行　　　　　　状　　　　　　況

　　大塚教育長

　　　　日程第３　次回の教育委員会開催日について

　　　　次回の会議日程を決めたいと思います。

　　　　　　◎令和６年第１１回定例会　　　　　１１月２１日（木）午後３時３０分

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　市役所４階　教育委員会室

６．閉　　会

　　大塚教育長

　　　　　以上で本日の議事日程は全て終了いたしました。

　　　　　これにて閉会といたします。　　

　　　　　（午後２時１３分）


